

Lembar Persembahan

Selayang Pandang



Bismillahirrahmanirrahim...

Pertama-tama saya ucapkan rasa syukur yang sebesar-besarnya atas nikmat dan karunia yang Allah SWT berikan hingga saya dapat berdiri sejauh ini dan menyelesaikan tugas akhir tepat pada waktunya. Akhirnya tahun 2014 ini menjadi jawaban atas setiap perjuangan, doa dan air mata.....

Teruntuk kedua orang tuaku terima kasih banyak telah dengan ikhlas mendidik anakmu ini dengan penuh kasih sayang, berjuang keras untuk dapat terus melanjutkan *study*. Terima kasih untuk setiap doa yang hadir dalam setiap sujudmu, skripsi ini ku persembahkan khusus untuk kalian berdua. Teruntuk kakak dan adiku tetap sabar dan semangat untuk sekolah hingga tercapai cita-cita kalian.

Para Dosen FIK UNJ, para pembimbing dan penguji khususnya Bapak Dr. Achamd Sofyan Hanif, M.Pd, terima kasih bapak telah memberikan banyak pembelajaran dan memberikan kesempatan untuk lebih banyak mengenal orang-orang hebat yang ada di Negeri ini serta membuka jalur komunikasi sehingga segala sesuatunya berjalan lancar. Bapak Tirto Apriyanto, M.Si. T, Bapak Hidayat Humaid, Bapak Abdul Gani, M.Pd, Bapak Iwan Hermawan, M.Pd terima kasih telah membimbing, baik selama waktu menyelesaikan *study* maupun dalam latihan sehari-hari.

Keluarga besar UKO Mahasiswa UNJ, Dosen Pembimbing UKO Bapak Drs. Yansen H. Jutalo, M.Pd, Bapak Boyke Adam Manopo, M.Pd dan para senior perkasa terima kasih sudah memberikan banyak pengalaman dan proses pembelajaran yang menjadi bekal untuk melangkah kedepannya. Bang catur, bang umam, bang beki terima kasih sudah menjadi figur yang luar biasa selama burhan berada di UKO. Ka beki terima kasih untuk beasiswanya yang sangat membantu burhan untuk kuliah hingga selesai. Untuk para pengurus tetap semangat dalam memperjuangkan cabang olahraga dan jangan lupa untuk tetap kuliah biar menyusul

lulus S1. Takkan pernah terlupakan setiap kebersamaan, masa-masa senang maupun sulit yang kita lewati bersama.

Para pelatih PPLP Sepaktakraw DKI Jakarta, pak gani, ka steven, daeng haris terima kasih telah memberikan burhan kemudahan dan banyak membantu dalam melakukan penelitian.

Teruntuk nurmalis dawati, terima kasih untuk tetap sabar dan setia mendampingiku dalam satu tahun terakhir, semoga kita dapat merintis dan memperjuangkan semuanya bersama hingga tiba waktunya..., amin.

Adik-adik klub sepaktakraw UNJ, jangan pernah bosan untuk belajar organisasi, latihan dan tetap semangat juga untuk kuliahnya. Semoga sepaktakraw UNJ bisa menjadi *leading sector* sepaktakraw Indonesia kedepannya.

Teman-teman angkatan 2010, panitia ospek dan jambore yang terus mensupport dan membantu dikelas menyelesaikan tugas kuliah, membentuk karakter mahasiswa baru dengan susah payah, semoga Allah SWT memberikan balasan yang luar biasa kepada kalian semua, jangan lupa untuk saling membantu sehingga dapat menyelesaikan *study*.

Salah satu hal yang paling berkesan dikampus ini adalah ketika kami duduk bersama merasakan kerasnya pendidikan dasar dan pendidikan karakter Mahasiswa, yang mungkin takkan pernah kami temukan pada Fakultas sejenis di Negeri ini..

Tanpa kalian semua, saya takan bisa berdiri sejauh ini...

Burhan Basyiruddin...